
Протокол cентябрьского собрания Родительского комитета (PTA) 

19 сентября 2024 г. 

9:00 утра в школьной столовой 

Запись сделана: Хироко 

 

Присутствовали: Ханна, Шахира, Эрик, Ре-ан, Умбрин, Джотам, Хироко, а также 

координатор по работе с родителями Хина и директор Даррелл 

 

1) Введение: Кто есть кто 

2) Презентация г-жи Даррелл 

a. О Title 1 

- Большинство семей учеников из семей с низким доходом 

- Деньги из Title 1 используются на обучение учителей, оплату заместителей учителей, 

оплату программы 

- Программа включает 4 дня в неделю академической поддержки, организованной 

школой, 1 час для детей 4-5 классов для академической поддержки 

- Партнерство в этом году с Inside Broadway, поездка в Carnegie Hall (партнерство), 

обучение игре на музыкальных инструментах, партнерство с Nature Day (площадка 

для пикника), весь список есть в брошюре и на веб-сайте школы 

- У нас есть ферма, мы можем сажать и выращивать продукты, фермер приходит в 

школу, чтобы научить детей выращивать 

- Предоставляются школьные принадлежности, и родителям не нужно платить 

- Замена кондиционера - 3000 долларов x 4 

 

b. Kондиционер 

- В спортзале и столовой нет кондиционера, потому что нет подходящей проводки 

- Здание школы является историческое, замена проводки не входит в проект 

- Управление строительства школы включило нас в свой список для переделки ванной 

комнаты, мы получили финансирование, но сроки ремонта зависят от поставщика 

 

c. Строительство школьного забора 

- Люди перепрыгивают через забор, чтобы поиграть на школьном дворе 

- Мы получили грант на повышение забора на Webster Ave, грант не покрывает полную 

стоимость 

 

d. Ремонт ванной комнаты 



Проблема с ванной комнатой заключается в доступности инвалидной коляски 

(план ванной комнаты доступен, но само здание школы недоступно) 

 

Bопрос- Как родители могут помочь, если у кого-то есть контакт по строительству 

- Поделитесь своей проблемой с представителем округа, сходите на встречу 

 

3) Собрание PTA 

a. Обновление по преобразованию PA -> PTA 

PTA благодарит Кристину за упорную работу, юридическую помощь и советы 

 

b. Следующее собрание 17 октября 

Встреча PTA в ZOOM в 18:00 

 

c. Вопросы, одобренные на последнем заседании: 

- Школьная форма может включать белые или темно-синие рубашки. 

- Финансирование ежегодника для пятиклассников, футболки для пятиклассников, 

выпускной вечер в детском саду 

- B зависимости от бюджета: День благодарности персонала 

- Членский взнос (10-20 долларов на семью) 

- Баннер для PTA 

 

d. Письмо о взносах — будет отправлено дважды в этом году 

Необходимо создать QR-код банковского счета 

 

e. Голосование за банковский счет PTA 

Банковский счет необходимо создать заново, потому что мы превратились из PA в PTA 

и некоммерческую организацию, у нас новый налоговый кодекс и т. д. 

Члены голосуют за банковский счет: 

одобрение - ДА 28 / НЕТ 0 - банковский счет одобрен 

 

f. День фотографии — 11 октября 

g. Праздничный магазин – 9 - 12 декабря 

 Любая выручка идет PTA на наши расходы 

 

e. Зимний фестиваль (школа) - 23 декабря 

 



h. Бюджет (представлен Майком для Кристины) 

Последние деньги на банковском счете $4385.08 

 

i. Праздничный магазин (презентация Эрика) 

Pinto (наш последний поставщик) — трудоемкий, нужно забрать товар, нужно хранить 

и т. д. 

Новый потенциальный продавец (специализирующийся на праздничных магазинах) — 

компания сделает все за нас. 

Эрик предоставит подробности на следующей встрече. 

Волонтерство очень веселое занятие - дети с большим удовольствием посещают 

магазин. 

Мы не можем запланировать работу волонтеров в то же время, когда будет посещать 

их ребенок. 

 

j. Обновление халяльного обеда (презентация Шахиры) 

- Кухня готовится, мы сообщим, когда все начнется 

- Дополнительная информация будет опубликована 

 

k. NIA & FDC — PTA не располагает информацией. Свяжитесь с Хиной, чтобы задать 

вопрос 

 

l. Поездка выпускников 5-го класса (июнь) — на данный момент не решено 

 

m. Распродажа выпечки (последняя неделя октября) 

- Будет в обеденное время 

- Не может быть домашней 

- Необходимы пожертвования 

- Первый будет пилотным, чтобы увидеть, сколько нам нужно 

- Необходимо указать ингредиенты 

- Подробности и местонахождение будут объявлены 

 

n. Волонтеры для исполнительного совета PTA на 2025-26 учебный год. Требуется 

член правления PTA, так как некоторые члены уйдут (дети заканчивают школу, 

переезжают и т. д.) 

 

   


